

COMPETICIONES

El deporte catalán pide la suspensión cautelar del cierre de gimnasios y centro deportivos

La Ufec, juntamente con otras federaciones catalanas, ha presentado esta mañana ante el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (Tsjc) una demanda para paralizar las medidas impuestas por la Generalitat para hacer frente a la segunda ola del coronavirus.

Palco23
2 nov 2020 - 13:50



El deporte catalán lleva a los tribunales el cierre obligatorio de gimnasios e instalaciones deportivas. La Unió de Federacions Esportives de Catalunya (Ufec) ha presentado esta mañana un recurso ante el Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (Tsjc) solicitando una suspensión cautelar de las medidas.

Desde la Ufec se espera tener respuesta a esta petición de medidas cautelares en un periodo de uno dos días, recordando que el estado de alarma actual no permite el cierre de centros deportivos.

Desde la semana pasada, los gimnasios y centros deportivos de Cataluña se encuentran cerrados en el marco del paquete de medidas que impulsó la Generalitat para hacer frente a la segunda ola del coronavirus.

En este sentido, el presidente de la Ufec, Gerard Esteva, ha reiterado que “las medidas de la Generalitat son desproporcionadas y contradictorias”, pues considera que el cierre de los clubes deportivos “imposibilita la trazabilidad” de los posibles casos que se produzcan.

La Ufec solicitó una inyección de mil millones de euros para salvar al sector

Esteva ha recordado que, según del Ministerio de Salud, los casos producidos en el sector del deporte sólo representan al 0,28% de los positivos en el país hasta la fecha y que “los protocolos fueron pactados con la Conselleria de Salud y se estaban aplicando correctamente”.

Según los datos facilitados por la Ufec, durante el primer confinamiento siete de cada diez trabajadores estuvieron afectados por un expediente de regulación temporal de empleo (Erte), mientras que uno de cada tres acabaron perdiendo su trabajo.

Esta demanda llega pocos días después de que países como Inglaterra, Francia, Italia o Alemania suspendieran también el deporte no profesional como medida de prevención ante la segunda ola del coronavirus.

En este sentido, Esteva ha señalado que “si bien es cierto que estos países han tomado medidas similares, los Gobiernos han acompañado los cierres con ayudas económicas que permiten a los centros aguantar”. De hecho, el presidente de la Ufec ha recordado que el sector ha estimado las pérdidas agregadas en unos 1.300 millones de euros, mientras que hoy sólo “tenemos comprometidos de forma extraoficial ayudas por valor diez millones de euros”.